

天工だより6月号

新年度が始まり、早くも2ヶ月が過ぎました。新型コロナウイルスの影響による熊本県への緊急事態宣言は解除されましたが、今もまだ気の抜けない状況は続いています。三密を避け、感染予防対策に努めましょう。また、6月は各種検定試験が実施されます。残された時間を有効に活用して試験に臨みましょう。

令和2年 6月行事予定表		
日	曜	課外 学校行事
1	月	★ 朝の読書開始
2	火	★
3	水	★ 第6回親と子のメッセージカードプロジェクト、天工リフレッシュDay
4	木	★
5	金	★
6	土	
7	日	危険物取扱者試験(本校)
8	月	★ SC訪問(寮生面談)
9	火	★ SC訪問(寮生面談)
10	水	★ 天工リフレッシュDay
11	木	★
12	金	★ 機械製図検定
13	土	
14	日	
15	月	★ 授業研究週間(～6/26)
16	火	★ 第1回漢字テスト
17	水	★ 天工リフレッシュDay
18	木	★ 生徒総会(6限目LHR)
19	金	★ 45分授業(朝読なし)、計算技術検定、漢字検定①
20	土	
21	日	
22	月	★
23	火	★
24	水	★ 天工リフレッシュDay
25	木	★
26	金	★ 情報技術検定
27	土	
28	日	★ 第1回実用英語技能検定(1次)
29	月	★
30	火	★ 教科書持ち帰り週間(～7/6)、宅習時間調査(～7/9)、1年生心臓検診

★印は進学・公務員課外実施日となっています

6月の行事予定は、本校のホームページでもご覧になれます。

<http://sh.higo.ed.jp/amakusaths/>

天草工業高校

検索



温厚
誠実
勤勉

進路だより

令和2年度(2020年度)第1号

1 新学期スタート ～進路目標を立てる～

令和2年度がスタートし約2ヶ月が経ちました。しかし、新型コロナウイルスの影響でこれまでの期間は進路に関する活動がストップしていました。

やっと学校の活動が始まり、これから色々な進路についての活動が始まります。

さて、ものごとの始まりに当たって、人はいろいろな目標を立てます。しかし、目標を立てることと、それを目指して努力し続けることは別です。目標を立てたらそれに向けて努力を継続することが大切です。高校生活は一度きりです。立てた目標を見失わず、コツコツと努力を続けて下さい。私達も精一杯の応援をします。

2 進路指導室の利用について

進路指導室は、進路情報の宝庫であり進路を考える上で大変重要な役割を果たしているところです。進路指導室は、3年生だけが利用するところではありません。1・2年生のうちから積極的に利用しましょう。また、進路のことで分からない事があったら、隣の進路指導室の先生に気軽に相談して下さい。

【令和2年度(2020年度) 進路指導室常駐】

- 原田 敬一 先生(指導全般) : 進路指導主事 理科 弓道部
- 原田 亜弥 先生(3年指導) : 3学年主任 国語科 水泳部
- 丸田 裕司 先生(進学指導) : 人権教育主任 国語科 テニス部
- 原口 護史 先生(進学担当) : M2B担任 機械科 ハンドボール部
- 中山 恵美子 先生(模試担当) : C1担任 数学科 バドミントン部
- 桑野 剛 先生(公務員指導) : M3A副担任 社会科 ソフトボール部
- 金澤 鐵治 先生(進路相談) : 熊本しごとコーディネーター

【進路指導室の役割】

- ①進路に関するさまざまな情報やデータを収集し、情報を提供します。
- ②ハローワークや会社・上級学校などとの連絡・交渉の窓口となります。就職できる会社や、進学できる学校を紹介したりします。
- ③進路指導担当の先生方が、質問や相談に応じます。

【進路指導室・進路コーナーの利用に当たってのルール】

- ①使った資料は、必ず元に戻して下さい。また、進路コーナーは飲食禁止です。
- ②進学資料は、持ち帰り可能なものもあります。必要な場合は申し出て下さい。
- ③進路指導室・応接室周辺で騒がないこと。お客様が頻繁に来校されます。

3 進学・公務員課外授業について(2・3年生対象)

6月1日より、上級学校進学および公務員希望者に対して、7:30より朝課外を行います。自分の進路に必要な基礎学力を身につけるために大切な授業です。毎年、この課外受講者の中から、難関の上級学校合格者および公務員合格者が出ています。進学・公務員希望の人は、進路目標実現のためにも受講をして下さい。

「スマートフォン、SNS等の正しい利活用を」

図書情報部

近年、スマートフォンやSNS等の普及により、調べ物や動画を観ること、色々な人と繋がることが容易になってきました。これらは非常に便利な物である反面、正しい使い方をしないと様々なトラブルに巻き込まれる危険性があります。スマートフォンやSNS等を便利なものとして利用していくためには、使用者がルールを守っていくことが重要です。天工生みなさんもモラルをもって利活用していくことが求められています。



○自分が発信したことで周りの人を傷つけないように気をつけましょう。

- ・言葉選びに気をつけていますか。

自分が発した言葉で相手を嫌な気持ちにしないように、言葉には十分気をつけましょう。

- ・無断で撮影・掲載することはやめましょう。

許可なく撮影したり、その写真や動画を掲載したりすることは人権の侵害に繋がります。

- ・確かな情報を発信していますか。

確証のないデマによって傷つく人がたくさんいます。発信する内容に責任をもちましょう。

○犯罪に巻き込まれる危機感を常に持って利用しましょう。

- ・本当に信頼できる相手ですか。

ネット上で知り合った人と実際に会って犯罪に巻き込まれるケースは少なくありません。顔が見えないネット上の相手には、自分の個人情報を伝えないようにしましょう。

- ・無断転載はやめましょう。

著作権や肖像権に関わる内容を無断で掲載することは、権利を侵害することになります。



○ネット依存にならない使い方をしましょう。

- ・使用時間が長くなっていませんか。

新型コロナウイルスの影響で、スマートフォンの使用時間が長くなる傾向にあります。ネット依存にならないためだけでなく、視力低下等の心身の異常がおきないように、適度な使用を心がけましょう。

- ・課金しすぎていませんか。

ゲーム等のアプリに多額の課金をしないように、本当に課金が必要なのかを冷静に考えて行動しましょう。

○周りの人に迷惑かけない使い方をしましょう。

- ・使う場所は正しいですか。

ながら運転や歩きスマホをしたり、公共の場で音を大音量で鳴らしたりして、周りの人に迷惑をかけることがないようにしましょう。



としょかん通信 No. 2

令和2年6月1日
天草工業高校図書館



うちどくのすすめ



新型コロナウイルス感染拡大防止のため休校が続いていましたが、どのように過ごしていましたか？ まだまだ活動が一部制限されていますが、読書は家でもできます。この機会に、「家読（うちどく）」＝「おうちで読書」をあなたもしてみませんか？ 小説だけでなく、料理の本やトレーニング本、ものづくりの本など様々な本が図書館にはあります。また、仕事や企業、面接等、進路に関する本や新聞もあります。休み時間や放課後などに借りて来てみませんか？

本の紹介

新刊や話題の本を紹介！



『クスノキの番人』 東野圭吾 // 著 実業之日本社

不当な理由で解雇され、その腹いせに罪を犯し逮捕されてしまった玲斗。そこへ弁護士が突然現れ、依頼人の命令をきくのなら釈放してくれるという。従うことにした玲斗が依頼人のもとへ行くと、「クスノキの番人をする」と命じられる。その木に祈れば、願いが叶うと言われているクスノキ。祈念とは一体何なのか？ その番人を任された青年とクスノキのもとへ祈念に訪れる人々の織りなす、心温まる物語。



子供の読書活動優秀実践校 文部科学大臣表彰受賞！

令和2年度「子供の読書活動優秀実践校」として表彰を受けました。この表彰は、平成13年12月施行の「子どもの読書活動の推進に関する法律」を受け、平成14年度から毎年、子どもの読書活動の推進等を行っている学校等を表彰するものです。

(受賞理由等)

- ・国語や現代社会における教科横断的な調べ学習等、授業での図書館活用
 - ・平成7年度から開始し25年以上取り組み続けている「朝の読書」活動
 - ・保護者や地域ボランティアの方による高校生への絵本の読み聞かせ
 - ・高校生による小中学生への絵本の読み聞かせ
 - ・生徒一人あたりの貸出冊数が数年間10冊以上で、県平均をうわまわっていること
- 生徒の皆さんや先生方、保護者、地域の皆様のおかげで受賞しました。ありがとうございました。また、新型コロナウイルス感染拡大防止のため休校となり、朝の読書も中止されていましたが、6月からは再開され、8:30~40は読書の時間です。朝の読書の本の準備もお忘れなく！ これからも図書館をたくさん活用し、本に親しんでください(*^_^*)